

神樹の窓

清明小学校だより 第5号
令和5年6月27日 家庭数配付

なかよし旬間(相談ウィーク)～23日

運動会が終わり、明けた6月7日の朝の時間に、なかよし集会が行われました。全校が体育館に集まり、人権教育の係の矢野先生から「なかよし旬間は、みんながクラスの友だちと仲良く楽しく毎日を過ごせているかな？悲しい思いをしていたり、困っていたりしないかな？みんなが居心地のいい学校ってどんな学校だろう？ということを考える大切な期間です。先生は、清明小学校をみんなが安心して過ごせる学校にできたらいいなと思っています。」とお話がありました。

また、特別支援の先生からは、「たんぼぼ・ひまわり学級って、どんな場所なのか」、相談室の先生からは「相談室はどんな時に利用できるのか」をわかりやすく教えてもらいました。集会の後半では、今回の旬間のテーマ「あいさつでなかよくなるう」のもと、挨拶リレーが紹介され、3年1組のみなさんがステージ上でやってみせてくれました。

週が明けた12日(月)から、旬間がスタート。校内には、なかよし旬間の掲示が施され、朝の放送は、テーマ曲の「おはようのエール」が流れ、旬間を意識した一日が始まります。朝の活動の時間には、各クラスから「おはようのエール」を歌う声が響いてきます。



23日までの期間中には、学年の発達段階に応じた人権課題への取り組み、担任による個別相談、いじめアンケートを行ったり、職員間では、アートカードを利用した鑑賞の授業(図工)について研修をしたりと、様々な活動に取り組んできました。

お互いのことを理解することが、人権を考えるときの第一歩目です。この旬間をきっかけに、安心して過ごせる清明小学校に向けて、みんなで進んでいきたいと思えます。

【連絡】

- 家族交流ウィークが7/2までとなっております。
26日に感想記入用紙を配付させていただきました。
ご記入いただき、7/3(月)担任までご提出ください。
- 引き渡し訓練がありました。今年度は、各教室待機の状態からの引き渡しを行いました。訓練の意味をご理解いただき、スムーズにかつ整然と引き渡しを行うことができました。ご協力ありがとうございました。
- 過日学校より配付した通知の通り、7月12日の高学年参観日に併せて、学校保健委員会が開催されます。今年度は、保護者の皆様に向けて、メンタルトレーナーの先生からご講演をいただきます。
ご参加お待ちしております。

【7月の予定】

- 3日(月) 移動音楽教室
 - 7日(金) 5年クラスコンサート
3年味噌づくり
クラブ
 - 10日(月) 児童会
 - 12日(水) 町別子ども会(8:30～)
高学年参観日
学校保健委員会
 - 14日(金) ハックルベリー
 - 19日(水) 合唱部壮行会
 - 19日(水)～21日(金)
全校5時間日課(学級事務の日)
 - 24日(月) 1学期終業式
(特別日課14:00下校)
 - 25日(火)～8月22日(火) 夏休み
- ※終業式以降の予定は次号でお知らせいたします。